
 

第 1621 回例会 2021・4・6            ﾆｺﾆｺ 26,000 円    累計 465,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさん、こんにちは。 

会長の時間ということで

少しお話をさせて頂きま

す。まずは皆様お久しぶ

りです。大変元気なお顔

が拝見でき、嬉しく思っ

ております。年が明けま

して、最初の例会になります。本日はこの後、３名

の新入会員の入会式がございます。会員の皆様には、

大変お待ちかねでございました。そして新入会員の

皆様には、大変ご心配をおかけしまして申し訳ござ

いませんでした。どうぞ宜しくお願い致します。 

 そしてその後、ｸﾗﾌﾞ協議会が開催されます。今年

度後期の基本方針の後、各委員長のご報告を頂きま

す。どうぞ宜しくお願い致します。 

今年度後期と申しましても、本日は３月後半の時

期に入っております。 

そして、新型ｺﾛﾅｳｲﾙｽの感染防止に十分注意を払

い、これから残された 100日あまり、その中で出来

るものと出来ないものを見極め、有効に充実した活 

 

 

 

動にしていきたいと思います。各委員長の皆様にお

かれましては、大変苦慮されることとは存じますが、

どうぞ宜しくお願い致します。 

 ここでこの後、幹事の方から３月２日の理事会の

報告がございますが、私の方から一つだけ報告させ

て頂きます。それは、以前より考えていたことでご

ざいますが、我ｸﾗﾌﾞ、本日お迎えした新入会員の皆

様を加えると 34名となりました。その中で 13社以

上の会社の会員さんが制服着用の機会の多い会社

であり、若い年齢の会員が増えております。 

ﾛｰﾀﾘｰの活動の原点は、例会と言われます。例会

を通して親睦を深め、自身を磨き、奉仕活動を行う

ことだと思います。それには、１回でも多く出席し

て頂き、活性化しなければなりません。そんな中、

着替えに帰る等出来ない為に欠席される方もおり

ます。そのような心配のないよう清潔で身だしなみ

が整った服装であれば、会員の判断に委ねるという

ことに理事会で決定させて頂きました。ただし、公

式行事等におきましては、正装ということでお願い

致します。ちなみに所沢西以外のｸﾗﾌﾞのうち 3 ｸﾗﾌﾞ

がこのような形を取っております。 

■出席報告 

月 日 3/23 

会員数 34 

出席者 31 

出席率 91.1% 

前回修正 ― 

会長の時間        石井 秀夫 

中 毅志 

 

堀江 大 

宮崎 光正 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

4/6  所沢市市議会議員 

       中 毅志様 

4/13 足診師 山上 孝二様 

4/20  卓話予定 

4/27 例会取り消し 

4 月会員誕生 

内田 学 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



皆様のご理解とご協力を宜しくお願い致します。 

以上、会長の時間といたします。 

ありがとうございました。 

 

幹事報告 

🌸 2021 年 3 月 RI ﾚｰﾄ  106 円 

🌸 ﾃｨﾞｽｶｯｼｮﾝリーダー養成ｾﾐﾅｰ  4/10（土） 

  点鐘 13：30 国立女性教育会館 

  RLI日本支部の定めるPart1からPartⅢの全 18 

時間の過程を終了した方を対象 

🌸 MY ROTARY のﾘﾆｭｰｱﾙに伴う修正中の問題に

ついて 

🌸 ハイライトよねやま  251 号 252 号 

🌸 2021 年ﾛｰﾀﾘｰ国際大会のﾊﾞｰﾁｬﾙでの開催について 

🌸 第 3 ｸﾞﾙｰﾌﾟ IM の中止について 

🌸 米山記念奨学生終了式及び歓送迎会のご案内 

  3 月 7 日（日）15；00 受付 ｱﾙｶｰｻﾙ迎賓館 川越 

🌸 ﾊﾞｷﾞｵだより   2021 年 3 月号 Vol。83 

🌸 煌めく 16 の星 米山記念奨学生 文集 13 

🌸 熊谷南 RC 事務局移転のお知らせ 

〒 360-0046 熊谷市鎌倉町 149 MK ﾋﾞﾙ 202 

   ☎、FAX、ﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ 変更ありません 

🌸 例会変更・・・飯能 RC、入間 RC、入間南 RC、 

       所沢 RC、新所沢 RC、所沢東 RC、

所沢中央 RC  

🌸 週報・・・飯能 RC、入間南 RC、新所沢 RC、

所沢中央 RC  

 

石井 秀夫 今年初めての例会となります。皆さん

宜しくお願いします。本日 入会式が

行われます。外岡さん、鈴木さん、北

田さん有難うございます。どうぞ宜し

く御願いします。本日のｸﾗﾌﾞ協議会 

宜しく御願いします。 

和記 毅  外岡 章禎様、鈴木 公喜様、北田 満

亜希様 入会おめでとうございます。

これから宜しくお願い致します。 

石井 實  新会員、外岡様 鈴木様 北田様よう

こそ！ 

 

須澤 一男 久しぶりの例会ですが皆さん元気で

安心しました。今日から入会の外岡さ

ん、鈴木さん、北田さん宜しくお願い

致します。 

鈴木 真澄 皆さんお久しぶりです。本日は外岡様、

鈴木様、北田様 入会おめでとうござ

います。西ﾛｰﾀﾘｰは楽しい会ですので

宜しく御願い致します。 

上野 孝二 喜寿のお祝いをしていただき有難う

ございます。これからも宜しく御願い

致します。 

栗原 和明 新会員の外岡様、鈴木様、北田様 入

会おめでとうございます。ﾛｰﾀﾘｱﾝ同志

として、頑張っていきましょう。 

本橋 正夫 皆さん 久しぶりです。ｺﾛﾅに負けず頑

張りましょう。 

室伏 秀樹 ｺﾛﾅ克服、再開第一回、誠におめでと

うございます。変異種にも負けるな。

石井年度 GO！GO！GO 

師岡 友次 皆様 お久しぶりです。新会員の皆様

宜しくお願いします。 

内田 学  新入会員 3名様 ようこそ。 所沢西

ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞへ。 

堀江 大  お久しぶりです。入会御三方、これか

ら宜しくお願いします。 

髙橋 和男 皆さん大変ご無沙汰しています。お元

気そうで何よりです。また、本日入会 

外山様 鈴木様 北田様おめでとう

ございます。 

大舘 信夫 新入会員 北田様 鈴木様 外岡様

当ｸﾗﾌﾞにご入会いただき有難うござ

います。 

本橋源太郎 外岡様 鈴木様 北田様 本日より

宜しくお願いします。 

中 毅志  例会に出席出来る事に感謝します。今

日入会の鈴木さん 外岡さん 北田

さんこれからも宜しく御願いします。 

恒良 裕子 お久しぶりです。お元気なお顔が見れ

て何よりです。 

鈴木 伴忠 鈴木さん、北田さん、外岡さん入会お

めでとうございます。 

 

 幹事報告           和記 毅 

ニコニコボックス       金岡 悟 



木下 精基 皆様お久しぶりです。今日は入会式で

すね。外岡様 鈴木様 北田様おめでと

うございます。とても賑やかになりそ

うですね。楽しい例会に沢山参加して

下さい。 

内野 忍  皆様ご無沙汰しております。外岡さん 

鈴木さん 北田さん ようこそﾛｰﾀﾘｰ

ｸﾗﾌﾞへ。これから宜しくお願い致しま

す。本日早退します。 

金岡 悟  こんにちは 皆様 大変お久しぶりで

ございます。また、新入会員の外岡様 

鈴木様 北田様入会おめでとうござ

います。これから宜しくお願い致しま

す。 

大原 律子 お久しぶりに皆様のお元気なお顔を

拝見させていただき嬉しいです。 

 

 

 

 

 

 

会長 ～ 北田様 ～ 外岡様 ～ 鈴木様 

 

＊ おめでとうございます。どうぞ宜しく御願い申

し上げます 

 

🌸 外岡  章禎様   株式会社  武蔵野銀行               

所沢支店 支店長 

 外岡章禎様は 2020 年 4 月に武蔵野銀行所沢支店

支店長として赴任なされました。入会依頼は 2年前

から本部にもお願い

しており、今回よう

やく外山章禎支店長

とのご縁を戴き入会

となりなりました。 

 所沢西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ

と武蔵野銀行様とは当ｸﾗﾌﾞ発足時から縁がありま

す。ご存じ無い会員の皆さんもいるかと思いますが、

当ｸﾗﾌﾞがｽﾀｰﾄした時は例会場も事務所も武蔵野銀

行様の２階をお借りしていましたので武蔵野銀行

様と所沢西ﾛｰﾀﾘ-ｸﾗﾌﾞとは赤い糸で結ばれていたの

だと思います。 

外岡支店長ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞを楽しんで下さい。これか

らも宜しくお願いいたします。 

 

🌸 鈴木 公喜様  司法書士法人 鈴木事務所 

代表社員 

鈴木様には、何何

回かの入会を進め

まして、今回入会

していただきまし

た。鈴木様は、所

沢生まれ、所沢育 

ちです。鈴木様のお父様は、所沢市の弁護士の鈴 

木 喜八様で、御子息で本人は司法書士法人の代 

表司法書士です。人の付き合いは非常に良く、夜 

の付き合いは全て大丈夫です。皆様、宜しくお願 

いします。 

 

🌸 北田 満亜希様 （有）北田住設工業 

           代表取締役 

北田さんは、所沢

市下富で有限会社北

田住設工業の代表取

締役に就任されてお

ります。北田さんと

は、お父様の代から

の付き合いです。同じ富岡出身で色々な活動を通し

て親しくなり、意気投合しました。 

明るく楽しい人です。世話好きの人気者です。 

趣味のゴルフは、ただ今伸び盛りです。 

どうぞ宜しくお願い致します。 



 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

喜寿    古希    還暦 

 上野孝二さん 石井秀夫さん 髙橋和男さん 

 

中さん ご挨拶 

先月 2月の母親の通夜・葬儀に際しては生花並び 

に御香典をご心配頂きありがとうございました。 

 これからも、よろしくお願いします。 

 

 

🌸ｸﾗﾌﾞ管理運営委員長     堀江 大 

  残念ですが、あと 

石井年度 三ヶ月とな

りました。 

何か想い出に残る事

を、是非 やりますの 

でご協力お願いします。 

 

🌸親睦委員長       本橋 源太郎 

 本年度親睦委員長を任された、本橋です。今年度 

はｺﾛﾅ禍の中残念ながら思うように事業が行えませ 

んでした。その中に於いて、ｽﾀｰﾃｨﾝｸﾞ例会を 9月 1 

日にｺﾞﾙﾌ大会を 11 月

10日に行い、残念なが

らｸﾘｽﾏｽと新年会は中

止となりました。 

後期の活動内容ですが 

親睦旅行（1泊もしくは日帰り）を 5月予定 

ｴﾝﾃﾞｲﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰ  6月 22日（火） 

春のｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟを 4月 

に計画しておりますが、新型ｺﾛﾅｳｲﾙｽ感染予防の為、 

日時の変更及び、中止となる可能性が有ります事を 

ご了承下さい。あと3ヵ月間宜しくお願い致します。 

 

🌸ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員長       髙橋 和男 

皆さんこんにちは、ﾌﾟ

ﾛｸﾞﾗﾑ委員長の髙橋です。

先程は 3 名の方入会お

めでとうございます。当

委員長としては、昨年前

半まではなんとか例会が開かれ、何人かの卓話を

聞くことができましたが、その後のｺﾛﾅの影響でほ

とんど休会となり、予定が立たず、今日まできて

しまい、今後 6～7 回の例会の予定も一人も入って

いません。須澤さんより 1 名ご紹介をいただいて

いますが、これはという方がいらっしゃいました

らご紹介宜しくお願い致します。 

 

🌸会員増強委員長      本橋 正夫 

 本年度 前半は 3 名

入会が出来ました事は

皆様に御礼申し上げま

す。後半も頑張りまし

て 2～3 名の入会者を 

募集します。皆様には情報をお願い致します。 

 

🌸奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員長    栗原 和明 

 職業、社会、国際、

青少年の各委員会の

活動達成の為、協力し

て活動が円滑に前進 

する様努力し、各委員 



会の活動が盛り上がり委員会の質の向上を図りま 

す。との基本方針を掲げまして、各委員会の活動計

画の目標達成に協力し、各委員会の向上に努力しま

す。 

 

🌸財団・米山委員長     室伏 秀樹 

大変な委員会を受

けたものだと、今にな

って後悔しています。

次年度山田委員長

同情します。 

・3月 14日(土)ロータリー財団部門セミナー及び補助金

管理セミナーがコロナ禍により中止、このセミナーに

出席しないと補助金は出ない。今回特例として出席

したとみなして、財団補助金申請(MOU)を行い所沢

市内 5クラブ共同事業として、「こどもと福祉の未来を

育む憩いと癒しのロータリーガーデン」の一期工事を

土方造園さんにお願いしました。 

  財団から$1,000×5 クラブ 535,000 円+各クラブ負担

25,000円計66万円かかりました。今回は西が幹事で

堀江さんに共同事業委員長をお願いしました。 

・7 月 12 日(日)米山奨学セミナーが、アルカサール迎

賓館川越で開催され、趣旨と米山記念奨学生 16 名

の話を会長と聞いてきました。 

・その内容の素晴らしかった駿河台大学留学中のベト

ナムのゴー・ミー・フェンさんに 10 月 20 日に卓話を

お願いしました。 

・今期のご寄付を 8月に次の方からいただきました。 

  財団・マルチプルポールハリスフェローに内田 学

さん(5回目)  ポールハリスフェローに木村孝子さん  

各$1,000です。 

  米山功労者に石井秀夫会長(2回目)、荻野陽一さ 

んからいただきました。10万円です。 

  尚、山田さんに引き継ぎます。和記幹事と次年度米 

山寄付を約束しています。 

・10 月 17 日(土)にロータリー財団セミナーが国立女性

教育会館でありましたが、突発した腰痛により欠席し

ました。 

・11 月 17 日(火)にロータリー財団卓話を新所沢・江崎

バスト会長にお願いしました。 

その後は新型コロナにより活動していません。 

🌸会場監督（SAA）     荻野 陽一 

ｺﾛﾅの関係で例会が

なかなか開催できま

せんでした。 緊急事

態宣言が解除になり、

様子を見て例会も

徐々に開催出来るようになるかと思います。開催日

が不規則となる事もあるかと思いますが注意され、

休まれるようでしたら必ず連絡いただけるようよ

ろしくお願いいたします。又 新しい会員の方が沢

山入会していただきました。 皆さん気軽にお声を

かけていただき、楽しい雰囲気で新しい会員の皆様

お迎えしたいと思います。よろしくお願いいたします。 

🌸社会奉仕委員長      鈴木 伴忠 

 所沢市内 5 ｸﾗﾌﾞ共同

事業、こども「とうきち」

将棋大会は、ｺﾛﾅｳｲﾙｽに

伴う自粛により中止と

なりました。 

 

🌸職業奉仕委員長       内田 学 

昨年度からのコロナ

ウィルスの影響で、企

業見学を中止にしまし

たし、会員との飲食し

ながらの炉端会議は、

最も危険性が有り、中止と成りましたが、残り３か

月余りで安全に行なう事を祈りまして、私の発表を

終わりにいたします。 

 

🌸会計           大舘 信夫 

 ｺﾛﾅの影響で各委員

会の活動は行えていな

いため、予算はたくさ

ん余っております。地

区分担金については全 

額支出しております。 

         今週の担当  須澤 一男 


